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Requeiro à  Mesa ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades 
Regimentais,  que seja feita  INDICAÇÃO ao Senhor Prefeito da Cidade do 
Recife,   Exmo.Sr.   Geraldo   Júlio   e   a   Presidente   da   CTTU   Dra.   Taciana 
Maria Ferreira, no sentido de viabilizar estudos para a INSTALAÇÃO DE 
UM SEMÁFORO no cruzamento da Avenida Barão de Bonito com a Rua 
Engenheiro Vasconcelos Bittencourt, no bairro da Várzea, nesta Cidade. 

Da decisão desta Casa, dêse ciência aos seguintes: Eliezer Antonio 
Costa, Av. Barão de Bonito, nº 710 – CEP: 50740080; Eunice Batista, nº 343 e 
Manoel Dionízio Silva, nº 289, respectivamente na Rua Fernando de Noronha, 
CEP: 50740190 RecifePE. 

JUSTIFICATIVA

Devido às atividades desenvolvidas naquela localidade, através das 
Empresas   Tramontina   e   a   Fábrica   da   Brasilit,  o   fluxo   acentuado   de 
caminhões de grande porte é bastante intenso, além da linha de ônibus da 
CRT  BRASILIT  que circulam por essas vias. Com o significante aumento 
do tráfego pela Rua Abatiá e a Rua Engenheiro Vasconcelos Bittencourt, devido 
ao fechamento da alça viária que existia na Av. Caxangá  em frente ao terminal 
de Integração de passageiros – os motoristas tem feito a opção de entrar pela 
Av.   General  Polidoro,   no   Bairro  da   Cidade  Universitária,   seguindo  pela   Rua 



Abatiá e Engenheiro Vasconcelos Bittencourt no bairro da Várzea, para chegar 
até ao seu destino final. 

                                       Estamos relatando o que se observa inloco – trânsito muito 
tumultuado,  desorganizado,   além de   serem  ruas   estreitas,   que   tem deixado  a 
todos bem atordoadas quando é preciso fazer uma travessia, se arriscam entre os 
carros, pois sequer existe faixa de pedestre. A instalação de um SEMÁFORO 
naquela localidade se faz URGENTE e NECESSÁRIO.  O perigo é constante, 
principalmente quando se trata de crianças e idosos, com maior dificuldade de 
locomoção,   além  dos  cadeirantes,   que   não   podemos  deixar   de   registrar,   sem 
nenhuma segurança, que necessariamente tem que se fazer pelas vias,  pois as 
calçadas são totalmente irregulares  umas altas e outras baixas . 

                  A comunidade em geral está lamentando todo esse transtorno, até por 
se tratar de ruas estreitas, ainda existe motoristas que estacionam seus veículos, 
ainda que por um período curto de tempo, atrapalham ainda mais o tráfego dos 
veículos, pelo menos de forma razoável. O grande aumento da população, com 
áreas de condomínios naquela área, ainda por ser entregues, e muitos ainda em 
construção, a tendência de tudo isso é ficar bem pior com essa grande demanda 
de veículos em circulação na área.

É preciso registrar que a partir da entrada na Rua Abatiá á direita do 
sinal   localizado   na   Av.   General   Polidoro,   está   encravado   Escolas   Públicas, 
mercados,   padarias,   Igrejas,   residências,   lanchonetes,   etc.   o   que   significa 
movimento de pessoas por todo o tempo. A instalação de um semáforo levará 
com certeza a organização do trânsito, a segurança, melhoraria da mobilidade, 
enfim,     evitaria   os   acidentes,   como   já   vem   ocorrendo,   principalmente   nos 
horários de pico, onde o fluxo de veículos é bastante carregado, quando ocorre 
também à  dispensa das  crianças  das  escolas,  o  retorno das  pessoas  vindo do 
trabalho para suas casas, etc.

Ficamos na expectativa do atendimento ao nosso pleito com muita 
brevidade,   levando   em   conta   que,   com   a   instalação   desse   semáforo,   que 
sugerimos ser no cruzamento com a Av. Barão de Bonito com a Rua Engenheiro 
Vasconcelos Bittencourt, se traduzirá em tranquilidade e segurança.

Sala   das   Sessões   da   Câmara   Municipal   do   Recife,   em   15   de 
setembro de 2014.

______________________
Davi Muniz



Vereador

  


